

# *Les Catalans sont appelés à voter sur l'indépendance de leur région*

---



Barcelone, 4 août (RHC-EFE-Telesur)- Le président du gouvernement catalan Artur Mas a annoncé des élections régionales anticipées pour le 27 septembre prochain. Ce scrutin aura une importance particulière : les autorités de Catalogne ont décidé de faire de ces élections un référendum pour l'indépendance de cette région du nord-est de l'Espagne.

Dans une allocution télévisée, après avoir signé le décret de convocation des élections, Artur Mas a estimé que les Catalans ont le droit de décider pacifiquement et démocratiquement de leur destin.

Le leader indépendantiste a appelé le Parti Populaire, au pouvoir en Espagne, et le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, à respecter la volonté des citoyens et à s'engager à trouver une solution politique et légale au choix démocratique qui sera exprimé dans les urnes.

De son côté, le chef du gouvernement espagnol Mariano Rajoy, a ratifié une Loi de Sécurité Nationale, adoptée la semaine dernière par le Congrès et visant à freiner un éventuel processus d'indépendance de la Catalogne.

Plus de deux millions de Catalans s'étaient rendus aux urnes lors d'une consultation en novembre dernier : les partisans de l'indépendance l'avaient largement emporté.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64755-les-catalans-sont-appelles-a-voter-sur-lindependance-de-leur-region>



**Radio Habana Cuba**